



journée contre les violences faites aux femmes

publié le 24/11/2021

Descriptif :

Orangez vous le jeudi 25 novembre !

Pour montrer notre soutien à toutes les sortes de violence faites aux femmes le jeudi 25 novembre nous vous rappelons que vous pouvez porter un haut orange ou violet.

Les couleurs orange et violet, sont les couleurs symboles des luttes en faveur de l'égalité des filles et des garçons. Alors n'hésitez pas à vous montrer solidaire en arborant ces couleurs !,

Cette journée a été instaurée le 25 novembre 1999 par l'Organisation des Nations Unies (ONU)

La date du 25 novembre a été choisie en mémoire des trois sœurs Mirabal, militantes dominicaines brutalement assassinées sur les ordres du chef d'État, Rafael Trujillo.

L'ONU promeut cette Journée avec le thème « Oranger le monde : mettre fin dès maintenant à la violence à l'égard des femmes ! ». Comme chaque année, l'orange sera la couleur choisie pour représenter un avenir meilleur sans violence contre les femmes et les filles.

Qu'est ce Que le féminisme , ?

Contrairement à ce que l'on pourrait penser être féministe ne veut pas dire que l'on pense que les femmes sont supérieures . Etre féministe c'est prôner l'égalité de tout les genres : un homme peut être féministe autant qu'une femme ou qu'une personne non-binaire .

Le féminisme est donc un ensemble de mouvement et d'idées philosophiques ayant pour vocation de définir et de promouvoir l'égalité (politique,économique,culturelle,sociale et juridique) entre tous les genres en militant pour les droits des femmes dans la société civile et dans la vie privée .

Exemple : Dans les milieu du travail les femmes recoivent des salaires inférieurs aux hommes et peinent à avoir des augmentation. Leur salaire est en moyenne 16,8 pourcent inférieur à celui des hommes . Cet écart salarial fait que depuis le mercredi 3 novembre à 9h22, eles femmes travaillent gratuitement

Léane 3e5